
5 Pièces

115 m²

Réf. 4208-BMA

525 000 €

Mimet
Maison à vendre (13105)
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L'Office Immobilier  de Mimet  vous présente à la  vente une maison de

115m² avec un jardin prêt à accueillir une piscine.L'adresse du bien, la

vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les  informations  financières  sont

disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon  Office  Immobilier  avec  la

référence  4208-BMASituation  et  contexte  :Située  au  cœur  d'une

impasse  paisible,  cette  propriété  de  plain-pied  profite  d'un

emplacement  privilégié  à  quelques  pas  du  village,  combinant  calme

résidentiel  et  vie  de  communauté.Description  intérieure  :La  spacieuse

pièce à vivre, agrémentée d'une cheminée et d'une belle hauteur ...

The Mimet Real Estate Office presents for sale a 115m² house with a garden ready

to  accommodate  a  swimming  pool.The  address  of  the  property,  the  virtual  tour

video  and  all  the  financial  information  are  available  online  on  the  Mon  Office

Immobilier  website  with  reference  4208-BMASituation  and  context:Located  in  the

heart of a peaceful cul-de-sac, this single-storey property benefits from a privileged

location  a  few  steps  from  the  village,  combining  residential  calm  and  community

life.Interior description:The spacious living room, decorated with a fireplace and high

ceilings, opens onto a ...

MON OFFICE IMMOBILIER
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